

Minera Candelaria busca impulsar la inclusión de mujeres y jóvenes en la minería



Minera Candelaria fue parte del Primer Congreso "Construyendo un Futuro STEM Inclusivo: Mujeres y Jóvenes en la Minería", desarrollado en el marco de las actividades que realiza la Mesa Mujer y Minería de la Región de

Atacama, una iniciativa colaborativa que busca fomentar la equidad de género, visibilizar el rol de las mujeres en la industria y prevenir la violencia de género en el ámbito laboral.

El congreso, que contó con la participación de la ministra de Minería, Aurora Williams, autoridades locales, representantes de diversas empresas y estudiantes, se centró



en la inclusión de mujeres y jóvenes en disciplinas STEM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas), resaltando el impacto positivo que tiene la diversidad para la innovación y la sostenibilidad de la minería.

En la ocasión, la secretaria de Estado subrayó la importancia del evento, especialmente para las nuevas generaciones, expresando que "este congreso está destinado a que niños, niñas y adolescentes de liceos profesionales conozcan la industria minera, que requerirá más de 34.000 personas en los próximos 10 años y esta es una oportunidad para invitar a las nuevas generaciones a participar". **mch**